

Motorradmarkt: Kraftroller legten deutlich zu

Mit fast 300 Neuzulassungen mehr ist der Motorradmarkt in Deutschland im vergangenen Monat gegenüber dem Juli 2011 um 4,7 Prozent gewachsen. Mit 7714 Einheiten legten die Krafträder um 2,2 Prozent zu, während der Absatz der in den vergangenen Monaten weniger erfolgreichen Krafträder um 38,9 Prozent auf 1640 Stück anzog. Dazu trug vor allem die Markteinführung der beiden neuen C-Modelle von BMW mit rund 520 Zulassungen bei.

Zurück ging nach Angaben des Industrieverbandes Motorrad (IVM) hingegen die Nachfrage nach Leichtkrafträdern um 12,4 Prozent auf 1148 Einheiten. Bei den Leichtkraftrollern gab es mit 2484 Neuzulassungen ein Plus von 5,2 Prozent.

Mittlerweile liegt der Gesamtmarkt wieder annähernd auf dem Vorjahresniveau (- 0,8 %). Erfolgreichste Motorradmodelle sind in den ersten sieben Monaten die BMW R 1200 GS mit 5009 Zulassungen, die Kawasaki ER-6n mit 2001 Einheiten und die BMW F 800 R mit 1429 Auslieferungen. Bei Kraftrollern führt Piaggio mit Vespa GTS 300 Super (1539 Stück), MP3-500 (1003 Exemplare) und Beverly 350 Sport Touring (627 Verkäufe) die Zulassungsstatistik an. Die beliebtesten Leichtkrafträder sind die KTM Duke 125 (1085 Einheiten), die Yamaha YZF-R 125 (990 Stück) und die Honda CBR 125 R (830 Zulassungen). Bei den Leichtkraftrollern liegen die Vespa LX 125 (952), der Honda SH 125 (790) und der Rex RS 1000 (762) vorn. (ampnet/jri)